



学校だより～三カ一心～

平岩小中学校
校長室通信No.4
H29.5.30

5月も下旬になりました。ほんとに早いものです。日中の気温も高くなり、まるで夏を思わせる暑さになってきました。学校では、熱中症対策で水筒を持参いただいていますが、ご家庭でも、休みの日の過ごし方には十分気をつけていただきたいと思います。

■ もうすぐ水泳指導

先日は、5・6年生がプールを清掃してくれました。見違えるようにきれいになっています。6月5日(月)から水泳指導が始まります。水着等の準備、体調管理をよろしくお願ひします。



■ 教育実習

5月22日(月)から6月2日(金)まで、宮崎大学4年生の甲斐真里菜さんが教育実習にきています。7年生の学級に入っています。教科は家庭科です。勉強のために、小学部の授業も参観してもらっています。一生懸命がんばっておりますので、顔を合わせたら声をかけていただくとありがとうございます。どうかよろしくお願ひします。

■ 奉仕作業

28日(日)は奉仕作業でした。多くの方々に御参加いただき有難うございました。お陰様で、校内の隅々まできれいになりました。子どもたちが安全に気持ちよく勉強に取り組めます。草が刈られて新たな発見もありました。校舎北側の土手には、国土地理院の三角点が

あったのですね。知りませんでした。次回は9月になります。今度は、運動会前になります。また御協力をよろしくお願ひいたします。

■ キャリア教育

心に残っているCMがあります。地球の調査をしている宇宙人ジョーンズが、「この惑星の住人の人生は、一直線とは限らない。ただ、この惑星には裏方の喜びもある。」と報告します。画面には、現在、ボール磨き等の裏方の仕事をしている元プロ野球巨人軍で活躍した入来選手に、若手選手が初勝利のボールを手渡すシーンが映っていました。

これから子どもたちが漕ぎ出す社会は、人口減少や人工知能の発達などにより、これまで以上に急激に変化すると言われています。そんな行く先不透明な社会だからこそ、子どもたちには、様々な仕事において、本気で人のために働く大人の姿を苦労や喜びとともに伝え、働くとはどういうことか、将来どんな仕事に就きたいのか等について真剣に考える機会をつくってあげたいと思います。(キャリア教育通信の原稿より)



■ 6月の主な行事

2日(金)	学校運営協議会
10日(土)～11日(日)	日向地区中学校総合体育大会(バスケット、卓球、テニス) ※剣道10日、柔道11日、陸上16日
22日(木)～23日(金)	諸塙自然体験スクール(5年生)
26日(月)～28日(水)	期末テスト
27日(火)	参観日